

## 消防職員の新型コロナウイルス感染について

臨港消防署に勤務する職員が、令和2年4月20日（月）に新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

### 1 職員に関する情報

- (1) 年代 20代
- (2) 性別 男性
- (3) 職種 救急隊
- (4) 居住地 川崎市麻生区
- (5) 経過
  - 4月16日 当直勤務を終了し帰宅後、14時頃37.1度の発熱、頭痛、喉の痛みを発症
  - 4月17日 37.3度の発熱、頭痛、喉の痛みが継続し、夕方倦怠感出現
  - 4月18日 発熱、倦怠感が継続したため、帰国者接触者相談センター及び保健所へ連絡し、市内医療機関を受診した。  
医師の判断でPCR検査を実施した。
  - 4月20日 検査結果が陽性と判明  
現在、自宅待機中
- (6) 濃厚接触者 詳細については調査中

### 2 消防局としての対応

- (1) 4月17日以降自宅待機
- (2) 庁舎、車両等の消毒を実施済み。
- (3) 発症後は、出勤をしていないため、市民との接触はなし。
- (4) 臨港消防署の警防体制については、通常体制を維持し、万全を期しております。

#### 【お問い合わせ先】

川崎市消防局総務部人事課 秋葉担当  
TEL 044-223-1199  
川崎市臨港消防署 大末担当  
TEL 044-299-0119